

## Hipopótamos, mangos y niños misioneros

14 DE OUTUBRO

### AUDIO

sc. **01** Chad, es un país sin salida al mar situado en el corazón de África, y es el hogar del Hospital Adventista de Bere, la única instalación de atención médica en la región. Los doctores Olen y Danae Netteburg supervisan el hospital, junto con su familia. Cuando los padres dedican sus vidas a servir como misioneros, sus hijos también se convierten en misioneros.

sc. **02** A pesar de su corta edad, a los niños de Netteburg también les apasiona compartir las buenas nuevas de Jesús con quienes encuentran.

sc. **03** Juniper, de seis años de edad, tiene un gran cariño por los animales. Le encanta cuando los lugareños los llevan a su recinto, un conjunto de casas rodeado por un muro. En este lugar hay abundantes árboles de mango, y durante la temporada de mangos, no necesitan preparar la cena, ya que pueden recoger las frutas de los árboles. Junto a su mamá, distribuyen ropa de bebé y mantas a las nuevas madres mientras comparten el mensaje de Jesús.

sc. **04** Addison, de ocho años, disfruta visitando las aldeas cercanas donde pastores y agricultores viven de la tierra. Los sábados, la familia viaja a aldeas remotas para adorar a Dios bajo un gran árbol de mango. Allí comparten historias bíblicas y canciones con niños y sus padres.

### VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

## AUDIO

sc.

05

Zane, de diez años, ama nadar en el río durante el verano, pero tuvo que cambiar de río después de que los hipopótamos tomaron su lugar habitual. A Zane le gusta hacer cosas, especialmente arcos y flechas. Sus amigos chadianos son expertos en crear cosas fantásticas con basura, como carros y aviones, y Zane está feliz de compartir con sus amigos locales cuánto los ama Jesús.

## VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

06

Con solo 13 años, Lyol tiene una perspectiva única de la vida. Sabe que sus padres son dedicados profesionales de la salud que trabajan incansablemente para cuidar a los enfermos y mantener el hospital funcionando sin problemas. Pero eso no es todo. ¡Su padre educa en casa a Lyol y a sus hermanos! A pesar de la naturaleza severa de su trabajo, Lyol y su familia encuentran alegría y satisfacción en sus actividades diarias, al mismo tiempo que difunden el amor de Jesús entre quienes los rodean. Con su inquebrantable compromiso de obedecer a Dios, Lyol sabe que todo es posible.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc.

07

Apoyar a los misioneros y difundir el mensaje de amor de Dios incluso en lugares remotos, algunos de los cuales quizás nunca hayas oído hablar, sólo es posible gracias a la unidad en el trabajo de la iglesia. Cuando das el diezmo y permites que tus ofrendas se distribuyan según lo sugiere el Plan de Ofrenda Combinada, no sólo estás ayudando a apoyar a Lyol y su familia en su misión de compartir las buenas nuevas de Jesús, sino que también estás apoyando al mismo tiempo a más de 400 familias de misioneros en todo el mundo, así como a los pioneros de Misión Global que trabajan incansablemente para llevar esperanza a quienes la necesitan. Recuerda que juntos hacemos más, llegamos más lejos y avanzamos más rápido. ¡Jesús viene! Que podamos colocar nuestros deseos en último lugar y a Dios en primer lugar.

Imagens relacionadas ao texto e animação.